



La Santa Sede

VIDEOMENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO CON MOTIVO DEL 75 ANIVERSARIO DE LA UNESCO

[Multimedia]

*¡Señora directora general,
señoras y señores que formáis la comunidad de trabajo de la UNESCO!*

De corazón expreso mis felicitaciones por el 75º aniversario de esta Agencia de las Naciones Unidas, con quien la Iglesia tiene una relación privilegiada. De hecho, la Iglesia está al servicio del Evangelio, y el Evangelio es el mensaje más humanizador que conoce la historia. Mensaje de vida, de libertad, de esperanza, que ha inspirado en todas las épocas y en todos los lugares innumerables iniciativas educativas y ha animado el crecimiento científico y cultural de la familia humana.

Por esto la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura es un interlocutor privilegiado de la Santa Sede en el servicio común a la paz y a la solidaridad de los pueblos, al desarrollo integral de la persona humana y a la tutela del patrimonio cultural de la humanidad.

¡Muchas felicitades a la UNESCO! ¡Muchas felicitades! ¡Que Dios os bendiga y buen trabajo!
¡Gracias!

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana